



**KG Rot-Weiße Husaren 1953 e.V. Andernach**  
[www.rot-weisse-husaren.de](http://www.rot-weisse-husaren.de)

---

**Pressbericht vom 25.05.2023**

### **Jahreshauptversammlung der Husaren 2023**

Am 25.05.23 trafen sich die Husaren in der gut besuchten Aula der Grundschule St. Stephan zur Jahreshauptversammlung. Da auch Wahlen des gesamten Vorstandes anstanden war die Spannung bei den Mitgliedern groß. Zu Beginn begrüßte Kommandeur Sascha Schulz die anwesenden Mitglieder und sprach Worte des Dankes für das Engagement der Mitglieder aus. Es wurde anschließend den Verstorbenen gedacht. Geschäftsführerin Jessica Sattler-Heinz verlas danach ihre Protokolle und berichtete von verschiedenen Aktivitäten des Vereins. Hierfür erhielt sie viel Applaus. Im vorgetragenen Rechenschaftsbericht konnte ein Gewinn ausgewiesen werden und alle Anwesenden waren zufrieden mit den vorgetragenen Zahlen. Kassenprüfer Marco Thelen bescheinigte in seinem Bericht eine einwandfreie, ordentliche Kassenführung und bat um eine entsprechende Entlastung. Diese erfolgte unverzüglich. Nun standen die Neuwahlen des Vorstandes an. Als Wahlleiter wurde Ehrenkommandeur Manfred Schmid ausgewählt. Bevor er zu seiner Aufgabe überging, dankte er dem Vorstand für die geleistete Arbeit und war sichtlich erfreut, dass das Husarenleben nach der Pandemiepause wieder richtig Fahrt aufgenommen hatte. Nun galt es einen neuen Kommandeur zu wählen. Dies dauerte nicht lange. Der alte und neue Kommandeur hieß Sascha Schulz. Er wurde einstimmig für die nächsten vier Jahre als 1. Vorsitzender gewählt. Auch alle anderen Vorstandsmitglieder, bis auf eine Ausnahme, wurden in ihren Ämtern bestätigt. Allein Michael Steil trat nicht mehr zur Wahl an. Nach 12 Jahren erfolgreicher Arbeit als Leiter der Fidelitas und Sitzungspräsident trat er nicht mehr zur Wahl an. Unter viel Applaus wurde ihm gedankt und in den verdienten Ruhestand verabschiedet. Eine Neubesetzung war schnell gefunden. Kimberly Friedland wurde als neue Sitzungspräsidentin vorgeschlagen und anschließend mit viel Begeisterung gewählt. Nachdem nun alle Vorstandsposten besetzt waren und keine Anträge vorlagen, besprachen die Mitglieder nach einer kleinen Pause noch verschiedene Themen. Kommandeur Sascha Schulz dankte nochmals für das ihm und dem Vorstand geschenkte Vertrauen und die Bereitschaft der Mitglieder, im Verein aktiv zu sein. Nun konnte die diesjährige harmonische Versammlung traditionell mit dem Vereinslied beendet werden.

